

Editorial du mardi 28 mai 2013 par Hubert Pinon

TOUJOURS PLUS HAUT ...

Le 16 mai, les mâts ont fini leur ascension à 47 mètres de haut, hauteur d'un immeuble de 16 étages... avec la mise en place du dernier: guindage des mâts de perroquet, hissage de la corne d'artimon mais aussi des basses vergues, au cabestan, évidemment !





*Ce même jour, l'**Hermione** a reçu son pavillon national offert par le commandant de la Frégate **La Fayette** et son équipage, au cours d'une première cérémonie des couleurs républicaines.*

C'est le 15 juin que la frégate devrait être presque entièrement grée avec la mise en place des dernières vergues puis l'activité se déplacera vers la cale avant les premiers essais à la mer repoussés au début 2014.

*Croisons les doigts car c'est aussi à la veille de cette date, le 14 juin, que nous devrions avoir la confirmation tant espérée que l'**Hermione** appareillera bien au printemps 2015 pour les côtes américaines et là, si tout va bien, l'**Armada MédHermione** changera de braquet et se préparera à rejoindre ses starting blocks et, d'abord, à se réunir à*

Rochefort au début de l'automne après la visite de la Tall Ship Regatta à Toulon.

Mais nous en reparlerons, très bientôt...ce qui vous laisse quand même le temps d'adhérer à l'Association « Hermione-La Fayette ».



So long.

Hubert